

Die Bergwacht-Kid's melden sich zu Wort

DRK Kreisverband Suhl e.V.

VERANSTALTUNGEN

Sommerfest

Zella-Mehlis -
26.8. - ab 14.30 Uhr
DRK Seniorenheim,
Feldgasse 24

Aktionstag Jugendhilfe / Fahrdienst / Pflegeberatung

Suhl - 14.9. - 14 bis 17 Uhr
Einkaufszentrum
„Am Steinweg“
Friedrich-König-Str. 12

LEHRGÄNGE

Erste Hilfe Grundkurs

Suhl - jeweils im
DRK Schulungszentrum
Friedrich-König-Str. 13
jeweils 8 bis 16 Uhr
26.8. / 16.9. / 28.9. / 14.10.

Erste Hilfe Training

Suhl - jeweils im
DRK Schulungszentrum
Friedrich-König-Str. 13
jeweils 8 bis 16 Uhr
9.9. / 27.9. / 7.10.

Pflegekurse

Suhl
5.9. bis 5.12. -
16 bis 17.30 Uhr
Tagesbetreuung Roseneck
Marienstieg 3

Schleusingen

7.9. bis 23.11. -
16 bis 17.30 Uhr
Tagesbetreuung Herbstrose
Eisfelder Str. 39 b

ÖFFNUNGSZEITEN

DRK ServiceCenter

Suhl, Pfarrstr. 10
Montag - Donnerstag
9 bis 16 Uhr
Freitag 9 bis 15 Uhr

Stöber Eck

Suhl, Pfarrstr. 10
Montag - Donnerstag
9 bis 17 Uhr
Freitag 9 bis 16 Uhr

DRK Kleiderkammern

Suhl, Rennsteigstr. 8
Mittwoch und Freitag
13.30 bis 15.30 Uhr

Schleusingen, Bahnhofstr. 16

Montag 9 bis 14 Uhr
Dienstag 9 bis 17 Uhr
Mittwoch - Freitag
9 bis 13 Uhr

BERATUNG

zu Pflege und Pflegebedürftigkeit

Suhl - je nach Bedarf
DRK ServiceCenter,
Pfarrstr. 10

FAHRDIENST

Montag - Freitag telefonisch
erreichbar unter **03681-79290**

Bei Fragen zu Terminen, An-
meldungen etc. stehen wir
Ihnen jederzeit gerne im DRK
ServiceCenter, Pfarrstraße 10
in Suhl oder telefonisch unter
03681-79290 zur Verfügung.



Mit roten Handabdrücken beteiligen sich die Bergwacht-Kid's an der weltweiten Protestaktion gegen den Einsatz von Kindersoldaten. Fotos: DRK

Suhl. „Ein spannendes Jahr liegt hinter uns und wir sind gespannt auf das, was kommt“, melden sich an dieser Stelle die Bergwacht-Kid's zu Wort.

Die DRK-Bergwacht hat ja mehrere Aufgaben / Betätigungsfelder. Eines davon ist auch der **Naturschutz**. So sollte jeder Bergwachtler sich auch mit der Flora und Fauna seines Dienstgebietes auskennen.



Die Kräuterwanderung bescherte den Bergwacht-Kid's ein tolles Naturerlebnis und viel Wissenswertes über Brunnenkresse & Co.

Ja was wächst denn da? Diese und viele andere Fragen waren Thema unserer **Kräuterwanderung**. Ganz gespannt hörten wir den Erklärungen von Hayde Nina Klonz (Mitglied in der DRK Bergwacht Goldlauter) zu, probierten natürlich auch manches

Kräutlein aus. Auch unsere Eltern lauschten den Erklärungen und wollten alles noch genauer wissen als wir Bergwacht-Kid's.

Mmh, Brunnenkresse – jeder hat dieses Kraut bestimmt schon einmal gesehen, aber was man damit machen kann und wofür die Brunnenkresse alles ‚gut‘ ist, das wissen WIR jetzt und möchten es Euch allen natürlich auch kundtun.

sind Wildsalate und Kräuterquark auch der Haupteinsatzzweck der Brunnenkresse. In dieser Form kann sie Frühjahrsmüdigkeit lindern und Vitaminmangel beheben.“

Und so erfuhren wir auch über die Himbeere, die Blaubeere und über die jungen Triebe der Fichte viel Wissenswertes. Umhertollen und natürlich ein kleines Picknick standen auch auf dem Plan.

Neben den **Grundlagen der Ersten Hilfe**, die wir uns weiter aneigneten und so manche Stunde dabei verbrachten zu üben, widmeten wir uns aber auch einem ganz anderen (ernsteren) Thema. Wir, die Bergwacht-Kid's von der DRK-Bergwacht Goldlauter und einige Schulen der Stadt Suhl beteiligen uns dieses Jahr (2017) an der **„Aktion Rote Hand“**. Das Jugendrotkreuz startet bundesweit eine neue Kampagne zum Thema Menschlichkeit und in diesem Zusammenhang beteiligt man sich an der Aktion.

Diese Aktion ist eine **weltweite Protestbewegung gegen den Einsatz von Kindersoldaten**. Das Ziel der Aktion ist die **weltweite Ächtung des Einsatzes von Kindersoldaten** - völlig unabhängig davon, ob sie zwangsweise oder „freiwillig“ rekrutiert werden und welche Rolle (Kämpfer, Köche, Träger, Nachrichtenübermittler, Spione...) sie in den Armeen und bewaffneten Gruppen ausfüllen. Jeder Einsatz

von Kindern unter 18 Jahren in militärischen Verbänden oder zu militärischen Zwecken wird abgelehnt, selbst wenn die Kinder keine Waffen tragen müssen. Wir haben im Internet recherchiert, alleine und mit unseren Eltern und haben bereits einige ‚rote‘ Handabdrücke gesammelt. Aber es sollen noch mehr werden. Wir sagen ‚NEIN‘ zu Kindersoldaten und werden unsere ‚roten‘ Hände an das JRK-Thüringen übergeben.

Vielleicht sammelt auch IHR mit !!!

Erste-Hilfe-Kurse beim DRK



Erste-Hilfe-Grundkurs

Jeder Führerscheinbewerber, betriebliche Ersthelfer, Übungsleiter in Sportgruppen und Jugendgruppenleiter muss einen „Erste-Hilfe-Grundkurs“ absolvieren. Dieser umfasst 9 Unterrichtseinheiten á 45 Minuten.

Erste-Hilfe-Training

Erste Hilfe ist nicht unveränderlich. Deshalb wird von den Berufsgenossenschaften für betriebliche Ersthelfer eine Erste-Hilfe-Fortbildung vor Ablauf von zwei Jahren gefordert. Das „Erste-Hilfe-Training“ umfasst 9 Unterrichtseinheiten.

Fit in Erster Hilfe

In diesem 3-stündigen Kurs werden die Teilnehmer kompakt nach den neuesten medizinischen Standards geschult. Praktische Übungen geben ihnen die nötige Sicherheit bei den Erste-Hilfe-Maßnahmen.

Erste Hilfe am Kind

Außer den „normalen“ Erste-Hilfe-Themen beinhaltet der Kurs psychologische Besonderheiten im Umgang mit verletzten bzw. erkrankten Kindern sowie Infos über anatomische Unterschiede zu Erwachsenen und die veränderten Maßnahmen. Der Lehrgang umfasst 10 Unterrichtseinheiten.

Die meisten dieser Kurse finden im Schulungszentrum des DRK Kreisverbandes Suhl in der Friedrich-König-Straße 13 statt.

